

Evocan fundación de colonia Fernandina de Jagua, Cienfuegos



Evocan fundación de Fernandina de Jagua, Cienfuegos. Foto:ACN

Cienfuegos, 22 abril (RHC) Engalanados con trajes típicos de la primera mitad del siglo XIX, actores del Centro Dramático de Cienfuegos evocaron hoy, alrededor de la Roseta de la Ciudad, el momento fundacional de la otrora colonia Fernandina de Jagua.

En el actual parque José Martí, uno de los intérpretes dio vida al teniente coronel de Infantería de los Reales Ejércitos Hispanos Don Luis De Clouet, cuando, acompañado de 46 colonos provenientes de Francia, decidió establecer la colonia en estas tierras, muy próximas a la entonces península de

Majagua.

Al igual que aquel 22 de abril de 1819, los artistas escucharon, hincados sobre una rodilla, la descripción que hiciera De Clouet: “Después de haber estado ocho días reconociendo toda esta bahía (...) he dispuesto que se limpiasen sus contornos y que se plantasen ocho tiendas de campaña para alojarme y a los colonos que traje de Burdeos, todo lo que se ha dispuesto y verificado con la asistencia y en presencia del Capitán Comandante del Castillo de Jagua”.

Con posterioridad, representaron la repartición de los solares, así como las pautas para la construcción de las primeras viviendas, la iglesia y el hospital, mientras dejaron volar una paloma como símbolo de paz para los fundadores de la villa.

Como cada año, el Héroe del Trabajo de la República de Cuba Irán Millán Cuétara, director de la Oficina del Conservador de la Ciudad, concedió el expediente del programa de desarrollo Fernandina Acontece a Santiago González Acosta, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

El Coro Cantores de Cienfuegos, acompañado por la Banda Municipal de Conciertos, y la Canturía Travesía Cantada, dirigida por Belkidia López Fundora, interpretaron los himnos de Bayamo y de Cienfuegos, respectivamente.

A la evocación del nacimiento de la actual Perla del Sur asistieron directores de las Oficinas de Ciudades Patrimoniales de Cuba, quienes disfrutaron de los encantos de una urbe cuyo centro histórico es Patrimonio Cultural de la Humanidad desde 2005. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/320470-evocan-fundacion-de-colonia-fernandina-de-jagua-cienfuegos>



Radio Habana Cuba